

## つやま子ども★未来塾 ワクワクものづくり探検隊

## 勝北陶芸の里工房 陶芸教室「こいのぼりをつくろう」

を開催しました！

【日時】平成30年2月17日(土) 10時～12時

【場所】勝北陶芸の里工房(杉宮)

「つやま子ども☆未来塾 ワクワクものづくり探検隊」第1回は、勝北陶芸の里工房で備前焼のこいのぼり作りに挑戦しました。

参加した親子は、先生から備前焼の特徴についての解説を聞いた後、大小2匹のこいのぼりを制作しました。

うろこの模様を付けたり、背びれや胸びれを取り付けるなど、細かい作業の連続でしたが、時間が過ぎるのも忘れ集中して取り組むことができました。

焼き上がりは、2ヶ月後くらいになるそうです。個性はそれぞれ、どんな作品に焼き上がるか今から楽しみです。



### 子どもの感想

「小さなこいのぼりを作るのは難しかったけど、上手にできたので良かったです。こいのぼりづくりをしてみて、5月のこどもの日が楽しみになりました。」

「できあがりを楽しみます。ひれのところが難しかった。」

「うろこの模様をつけるのが難しかったけど楽しかった。」 など



### 保護者の感想

「あまり得意な方ではないのですが、挑戦して良かったと思います。子どもが作り方を教えてくれ、たのもしかったです。なかなか子どもと一緒に体験することがないので、良い思い出になりました。」

「筒状の形は、どのように作るのだろうと思っていましたが、なるほどと納得しました。親子で一緒に取り組めるととても良いと思いました。無心で取り組みました。焼き上がりがとても楽しみです。どこに飾ろうかと今からわくわくします。とても細やかで親切な指導でした。」

「失敗したらやり直しになるものづくりは、遊びの中にも適度な緊張感があり、大変有意義に過ごすことができました。」 など